
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 82292632

Prix 750 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton,  à  vendre,  charmant  3  pièces  de  72,62 m²  avec  2  terrasses  et  une  belle

vue mer et montagne dans un immeuble en front de mer. L'appartement bénéficie

d'un emplacement privilégié avec la mer et les plages en face de l'appartement et

toutes  les  commodités  à  proximité.  L'appartement  se  compose  comme  suit:une

entrée, donnant sur un grand salon, une première terrasse avec vue panoramique

sur  la  mer.  Une  cuisine  équipée,  une  salle  de  bains  avec  baignoire,  une  salle  de

douche  avec  WC  et  bidé.  Deux  chambres  spacieuses  avec  grands  placards

donnant sur une terrasse à l'arrière.Il y a également la ...

Menton, for sale charming 2 bedroom apartment of 72,62 m² with 2 terraces and a

beautiful  sea  and  mountain  view  in  a  sea  front  building.  The  apartment  enjoys  a

privileged location with  the sea and the beaches in  front  of  the apartment  and all

amenities  nearby.The  apartment  is  composed  as  follows:  an  entrance,ding  to  a

large living room, a first terrace with panoramic sea view. A fully equipped kitchen, a

bathroom  with  bathtub,  a  shower  room  with  toilet  and  bidet.  Two  spacious

bedrooms with large closets opening onto a terrace at  the back.There is  also the

possibility to buy a large private ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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